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5_8A_A0_E5_BC_BA_EF_c44_71568.htm 想了好久，自己从复

习到考试，再到通过，就是一种感觉"捡来的"！相信大家从

我的成绩中就能看出来！其实，我怎么也想不到"中华会计网

校"会让我做"嘉宾"！真的，我的成绩与状元一比，确实是有

一定的差距，不过，仔细一想，我的成绩是低点，可不管怎

么说也是全科一次性过了，就像中华会计网校的老师们讲课

时说的："我们不是搞研究的，只要得60分就行了"，我自认把

老师的意思理解的太透彻了！涉险过关！也算是给自己一点

安慰吧！想想那些还在"中级"路上跋涉的朋友们，我能说点

什么呢？？ 我的会计师就是"捡"来的，不管你信不信。 我04

年也报了一年，不过那时候没有参加网校的学习，相对来说

是很大的遗憾，所以后果也就是冷酷无情的了。看着身边的

同事有过两科的、有过三科的、还有全科过的⋯⋯说真的，

我的动力是他们给的。所以等04年考试成绩一下来，我就满

怀信心地报了网校的"套餐a"！开始几天还看得下去，可后来

，就不行了，玩起了网络游戏。就在考试前的一个月，我自

己还开了一个叫"卧龙江湖"的江湖游戏呢。所以说，我的会

计师是捡来的，你相信了吧。 我的会计师就是"捡"来的，不

管你信不信。就在2005年，我学习经济法连书都没有，我邮

购了，可直到考完试也没收到，就直接听网校的课程。所以

说，我的会计师就是捡来的，你能不信？ 我的会计师就是"

捡"来的。我学习的时间短，每天就三个小时！而且开工的时

间虽早，可中途却停下来了。同事听说我考过去了，给我的



一句话是什么呢！你们猜都猜不到！！"你怎么能过呢？上帝

真是不公平！！"所以说我的会计师是"捡"来的，是上帝给的

。 我的会计师是"捡"来的吗？？相信你自己一定也是可以的

！！记得有人说过"成功是给有准备的人的"！ 我能取得会计

师首先感谢的是中华会计网校的老师们，特别是郭守杰老师

。其次感谢的就是我的夫人了，她是和我一起考，并不时的

给我以压力，呵呵，而且她也通过了。（我现在还在后悔，

要是她也在网校报名，那说不定还能得一份奖金呢，她的成

绩比我可高多了）！ 我是在职考生，因为单位的事多（主要

也是在单位没有老婆管，可以玩网游）。所以，我的学习时

间一般都在工作之余，基本是晚8：00-11：00点。 在学习过

种中，我自己感觉，对于会计实务这门课，看书、听中华会

计网校的课件，是很有必要的。接下来主要就是做题，熟悉

各种题型。让自己到看到题心里能有个基本的思路（可能你

还是不信，我就在考会计实务的考场上，还为自己的网站设

计了一个logo呢）。因为思路清晰了，做题自然也就有效果

了！ 对于财务管理，我个人认为，它是三科中最简单的一个

了！在学习过程中，我主要就是尽量把公式消灭，不要被公

式所累！网校的闫老师在讲课时给我们进行了详细的推倒。

我们一定要学会那几个基本的公式，然后就是试着推导。没

事的时候，自己把有关的公式从最原始的推到最复杂的。在

此过程中给自己建立一个清晰的过程，然后就是熟悉题型了

。 对于经济法，我相信应该是我最有发言权了。因为没有书

能过，你说我要是讲经验，你能不信吗！？呵呵。我们不要

被《经济法》那厚厚的外表所折服，其实你只要听了郭守杰

老师的课，而且想着我们不是搞研究的，那就ok了！郭老师



在课件中把教材给大家以最大的压缩比进行了压缩，而且告

诉你应该记住什么！什么只是了解。我只是在考前的两周内

听了一遍基础班的课。不是说我聪明，是老师课讲的好。 我

考会计师最大的感受就是：信念上要坚定！i believe i can！态

度上要认真！行动上要坚持！ 我个人认为开工开的早未必就

好，因为战线拉的太长，人容易疲惫。有时短平快也许效果

会更好！而且最好是一次报三科，不说是可以得奖学金，主

要是怕进入恶性循环！！ 我的会计师是"捡"来的。相信你也
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